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PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 135 DEL 07/09/2023

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,30 13,20

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,20

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,20

GRASSO Tindaro
(4

12,25 13,20

LA MALFA Stefano
14

12,25 13,20

LEPRO Antonina
14

- -

PINO Angelita
44

- -

SIDOTI Gabriele
4Ì

12,30 13,20

L'anno duemilaventitre; il giorno 7 Settembre; alle ore 12;15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n, 56 del

27/06/2023: presa d'atto deliberazione della Corte dei Conti n.

166/2023/PRSP e linee di intervento per il riequilibrio finanziario

dell'Ente anche a seguito della segnalazione del responsabile dei

Servizi Finanziari, ai sensi dell'art 135 c, 6 del T.U.E.L, di situazioni

di pregiudizio per gli equilibri di bilancio;

2} Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 61 del



18.07.2023 - Approvazione Rendiconto della gestione e relativi

allegati all'anno 2022;

3) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 66 del 21-06-

2023: Approvazione tariffe Tari 2023;

4) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 68 del 31-08-

2023: Regolamento servizio trasporto alunni a mezzo scuolabus

comunali o ditte private;

5) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 67 del 31-08-

2023: Approvazione aliquota Imu 2023.

Alle ore 12,15 è presente il consigliere Catalfamo.

Alle ore 12,25 entrano in aula i consiglieri La Malfa e Grasso.

Alle ore 12,30 entrano in aula i consiglieri La Rosa, Sidoti e Pino Carmelo.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente dichiara

aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Rosa.

Viene data lettura del verbale di Commissione n. 134 del 06/09/2023

che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Viene posto in trattazione il punto 4 dell'odg.

Alle ore 12,40 perviene in Commissione l'Assessore Dottore, la quale

illustra la proposta di delibera.

Nel regolamento vengono introdotte modifiche all'art 6 e all'art. 9

(quest'ultimo interamente introdotto).

Su specifiche domande di consiglieri, l'Ass. Dottore provvede a dare le

riposte richieste, in particolare, precisa che il numero degli utenti allo

stato attuale è di circa 200; il servizio viene fornito sia in house che con

l'ausilio di una ditta esterna; il costo è coperto in compartecipazione con

il Comune come previsto per legge; le tariffe indicate al punto 6 con



riferimento agli scaglioni tengono conto di quelli che sono i riferimenti

regionali.

Si prende atto del parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti.

Alle ore 13,10 la Commissione ringrazia l'Assessore Dottore per essere

intervenuta e la congeda.

Dopo dibattito, il Presidente pone in votazione l'intera proposta di

delibera.

Esprimono parere favorevole i consiglieri Grasso, La Malfa, Catalfamo e

La Rosa, Pino Carmelo.

Si astiene il consigliere Sidoti.

La Commissione procede a convocare l'Ass. Calderone per la prossima

seduta per ottenere chiarimenti in merito ai punti 3 e 5 dell'odg.

Alle ore 13,20 il Presidente dichiara la seduta conclusa.

Il Segìf^rio lì PìlEsidente


